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Geiler Spruch vom Kapitän...

Hochstätter und sein Vorstand sprechen vom Aufstieg in die Bundesliga...und verhalten sich in
der Vorbereitung und Organisation wie ein Kreisligist...das passt ja wohl überhaupt nicht
zusammen...da hat der Kapitän durchaus recht...an einem Donnerstagabend im 500km
entfernten Nürnberg zu spielen und dabei u.a. mit dem Regionalexpress anzureisen finde ich
schon etwas lächerlich ganz ehrlich....
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